
Pièces 4 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 382V2698A

Prix 1 060 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Exclusivite, rare, 4 pièces vue panoramique sur la rade de villefranche et cap ferrat,

accès  plat  aux  commerces,  les  plages  le  port  les  restaurants  sont  à  quelques

minutes  à  pied,  aéroport  et  monaco  à  25  mn  dans  résidence  luxueuse  sécurisé

avec  piscine,  ascenseur  et  gardien.  En  bon  état  général  il  se  compose  d'un  hall

avec  penderie,  séjour  vue  mer  en  marbre  ouvrant  sur  belle  terrasse  -  Véranda

ouvrable,  cuisine  indépendante  équipé  vue  mer,  grands  rangements,  trois

chambres dont une en suite avec salle de douches, une salle de bains avec wc et

lave-linge, un toilette indépendant avec ...

Rare,  4  room  apartment  panoramic  view  over  the  bay  of  Villefranche  and  Cap

Ferrat,  level  walk  to  village  shops,  few  minutes  walking  to  beach,  waterfront  and

port.  in  luxurious  secure  residence  with  swimming  pool,  elevators  housekeeper.

The  apartment  in  good  general  condition  :  entrance  hall,  lounge  with  sea  view

opening onto terrace - veranda, separate fitted kitchen with sea view, large storage

spaces,  three  bedrooms,  one  with  en  suite,  bathroom  with  toilet,  separate  toilet.

Cellar and private parking, possible secure visitor parking. Immediate availability..

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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